

El día de hoy se llevó a cabo la Séptima Feria de Ciencias organizada por nuestra escuela. Los maestros de la Academia de Ciencias, Sarai Flores Cadenas, Anacleto Vargas, Valentín Zamarripa Castillo, Mónica Vargas coordinaron la visita de los alumnos de la Escuela Secundaria Antonio Machado (Allende, Coahuila) y la Escuela Secundaria Técnica N° 30 (Villa Unión, Coahuila) quienes entre juegos y experimentos disfrutaron de las actividades realizadas por los alumnos de nuestra institución.

Agradecemos la visita de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (FIME) de la ciudad de Monclova, y de la Escuela Superior de Ingeniería (ESI) de la ciudad de Nueva Rosita, quienes compartieron también sus experimentos. Muchas felicidades a los organizadores.



